

MEDIENDIENST DER CARITAS OBERÖSTERREICH

Damit der Alltag wieder leichter wird

Das Rückgrat der Pflege und Betreuung von alten Menschen sind nach wie vor Angehörige, die nicht selten über Jahre hinweg ihre eigenen Bedürfnisse zurückstellen und an die Grenzen der Belastbarkeit stoßen. „Oft viel zu spät, holen sich die Betroffenen Rat und Hilfe“, weiß Monika Greiner, Teamleiterin der Mobilen Pflegedienste der Caritas am Stützpunkt Haag am Hausruck. Dabei sind die Mobilen Pflegedienste vor vielen Jahren ins Leben gerufen worden, um hier Entlastung zu bieten: In den Gemeinden Haag am Hausruck, Aistersheim, Weibern, Rottenbach, Meggenhofen, Pram, Geboltskirchen und Gaspoltshofen sorgen derzeit 31 Caritas-Mitarbeiter*innen dafür, dass betreuungs- und pflegebedürftige Menschen weiterhin gut in den eigenen vier Wänden leben können und die Angehörigen entlastet werden.

Die Caritas-Mitarbeiter*innen helfen bei den alltäglichen Dingen wie Duschen/Baden, Ankleiden oder im Haushalt und motivieren zu Bewegung, begleiten beim Spaziergehen und fördern das Gedächtnis. Sie versorgen – nach Anordnung des Arztes – akute und chronische Wunden, messen Blutdruck, spritzen Insulin, unterstützen bei der Medikamenteneinnahme, etc.

„Wir sind ein multiprofessionelles Team, das je nach Bedarf und Notwendigkeit die Menschen unterstützt. Auch wenn wir fachlich und technisch top-modern sind, steht bei unserer Arbeit immer der Mensch im Mittelpunkt“, betont die engagierte Teamleiterin Monika Greiner.

Caritas sucht Mitarbeiter*innen

Wer einen Job sucht, wo Menschlichkeit und Miteinander gelebt werden, ist im Team der Mobilen Pflegedienste richtig. Es wird eine abwechslungsreiche Tätigkeit in der Region mit familienfreundlichen Arbeitszeiten geboten.

Jobs.caritas-linz.at

Nähere Informationen zu den Mobilen Pflegediensten der Caritas gibt es bei Caritas-Team-Leitung Monika Greiner unter 0676 87 76 2592 oder unter www.mobiledienste.or.at

Kostenlose Beratung für pflegende Angehörige gibt es bei der Caritas-Servicestelle Pflegende Angehörige unter 0676 87 76 24 40, www.pflegende-angehoerige.or.at

Am Foto: Mobile Pflegedienste der Caritas im Bezirk Grieskirchen – Team Haag am Hausruck

Caritas

Oberösterreich

